



Bolivia

Quito, 07 de septiembre de 2017



Brasil

Señores

Organizaciones ambientalistas, amazónicas, climáticas y defensoras de la Amazonía y de los pueblos indígenas Aliados y cooperantes de COICA



Colombia

De nuestra consideración:



Ecuador

La Amazonía y los pueblos indígenas, son agredidos por diversos megaproyectos, políticas y operaciones extractivistas y desarrollistas. Avanzan el etnocidio directo e indirecto de nuestros pueblos, así como la deforestación, degradación y contaminación de las selvas tropicales. Las 09 organizaciones nacionales que articula COICA, han decidido establecer el 22 de septiembre de cada año, como el día de la lucha de los pueblos indígenas en defensa de la Amazonía y la vida de la humanidad, en el cual se efectuarán marchas, plantones, concentraciones, foros públicos, ferias y otras acciones simultáneas.



Guyana

Las autoridades y opinión pública serán sensibilizadas en la justa lucha de CIDOB por la sobrevivencia del TIPNIS en Bolivia; la defensa férrea de ORPIA contra la destrucción que trae el Arco Minero en Venezuela; la defensa de derechos adquiridos territoriales y colectivos en Brasil y Colombia; la resistencia ante la aplastante minería aurífera en las tres Guayanas; los derechos territoriales, titulado 1376 comunidades y estableciendo reservas indígenas y comunales pendientes, como Reserva Comunal Yaguas, en Perú. En general, generar un intenso clamor mundial de ¡Alto a las grandes destrucciones en la Amazonía, como los agronegocios, plantaciones de monocultivos y palma aceitera, infraestructura y extractivismo con presión capitalista china y transnacional!



Guyana
Francesa



Perú



Surinam

Adjuntamos la plataforma de demandas de 7 puntos comunes internacionales, a los que se suman demandas específicas en cada país.



Venezuela

Será un hecho histórico e innovador y solicitamos la participación de su institución u organización en uno o varios de los niveles siguientes:

1. Articulación de vuestra plataforma comunicacional o de redes sociales, con la de COICA y/o las 09 confederaciones, para potenciar los mensajes hasta el 22 de septiembre.
2. Organización de foros, exposiciones, ferias y similares, por parte de su institución, en la misma fecha, referida a la defensa de la amazonía y los pueblos indígenas.



Bolivia



Brasil



Colombia



Ecuador



Guyana



Guyana
Francesa



Perú



Surinam



Venezuela

3. Apoyo para la colocar avisos en diarios y radios de los 09 países amazónicos sobre la plataforma amazónica internacional adjunta.
4. Apoyo para promocionar las publicaciones sobre esta movilización en las páginas Facebook de las organizaciones nacionales y que puedan llegar a 40,000 personas en cada país.
5. Emisión de declaraciones sobre este día de lucha amazónica, así como mensajes de aliento y solidaridad dirigidos a COICA y las confederaciones.
6. Coordinación para la emisión de videos de mensajes sobre esta lucha amazónica, por parte de personalidades públicas como son líderes de organizaciones fraternas indígenas, campesinas, afrodescendientes, quilombolas y populares en general; así como artistas, intelectuales, académicos, comunicadores destacados
7. Traslado de líderes y lideresas amazónicas a las ciudades amazónicas y capitales nacionales para las acciones de incidencia planificadas.
8. Otras iniciativas y acciones creativas que consideren y que serán bienvenidas.

Agradecemos su atención a la presente y quedamos a la espera de su amable respuesta al correo institucional, para canalizarlo con los responsables directivos y técnicos, de la movilización en defensa de una Amazonía Viva para la Humanidad.



Edwin Vásquez
Coordinador General